



## Live-Stream: Porsche auf dem Genfer Autosalon

**03/03/2015** Morgen öffnet der Genfer Autosalon seine Türen für die Öffentlichkeit. Porsche zeigt zwei neue Hochleistungs-Fahrzeuge: den Cayman GT4 und eine Überraschung. Wollen Sie diese vor allen anderen sehen? Ab 11.30 Uhr zeigen wir die Weltpremiere live.

Der neue Cayman GT4, den Porsche-Chef Matthias Müller gestern auf der Volkswagen Group Night präsentierte, ist der erste Hochleistungs-Sportwagen der GT-Familie auf Basis der Mittelmotor-Coupés. Mit einer Rundenzeit von sieben Minuten und 40 Sekunden für die Nürburgring-Nordschleife gibt das neue Einstiegsmodell einen würdigen Einstand.

Auch die zweite Neuheit gehört zu den Ausnahme-Porsche, die Maßstäbe auf der Rundstrecke setzen. Der Sportwagen-Hersteller bekräftigt damit sein Engagement für sportliche Hochleistungs-Fahrzeuge, die eine ganz besondere Verbindung zwischen Alltag und Motorsport schaffen.

Die Weltpremiere erleben Sie heute live ab 11.30 Uhr (MEZ) hier im Porsche Newsroom oder unter: <http://porsche.gomexlive.com/>.

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/autosalon-genf-live-stream-volkswagen-group-night-porsche-10118.html>

Media Package

<https://pmb.porsche.de/newsroomzips/f4f21cee-dcf5-4bf9-a5f8-f8c9fefc3755.zip>